

ZUR KAMPAGNE

Unter dem Motto »ORGANPATEN werden« hat die Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) eine neue Kampagne zum Thema Organ- und Gewebespende entwickelt. Ziel ist es, die Zahl derer, die einen Organspendeausweis bei sich tragen, zu erhöhen.

Die Kampagne thematisiert die Kernfragen zur Organspende und regt zum Nachdenken an. Ein zentraler Bestandteil der Kampagne »ORGANPATEN werden« ist eine bundesweite Informationstour. Sie macht Station in großen Einkaufszentren deutscher Großstädte und bei Großveranstaltungen.

DIE INFORMATIONSTOUR

Im Mittelpunkt der Informationstour stehen elektronische und mechanische Informationsstationen. Diese laden Besucherinnen und Besucher ein, sich dem Thema Organspende auf interaktive Art zu nähern.

INFORMATION

Viele Menschen sind nicht ausreichend informiert. Daher ist die Aktion darauf ausgelegt, mehr Wissen über Organ- und Gewebespende zu vermitteln.

Die Besucherinnen und Besucher können selbst entscheiden, zu welchen Fragen sie weitere Informationen wünschen und wie tief sie ins Detail gehen möchten.

KOMMUNIKATION

Organspende ist ein sehr persönliches Thema, das jeden Menschen betreffen kann und Fragen nach dem eigenen Tod aufwirft. Deshalb sind Gesprächsangebote vor Ort ein zentraler Bestandteil der BZgA-Kampagne.

INTERAKTION

Die einzelnen Stationen laden die Besucherinnen und Besucher ein, sich dem Thema Organspende auf spielerische Art zu nähern. Anhand attraktiver Module wird das Interesse geweckt.

www.organpaten.de

INFOTELEFON ORGANSPENDE:
0800 90 40 400 (kostenfrei)

IMPRESSUM

Konzeption und Projektleitung

Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung, BZgA
Ostmerheimer Str. 220, 51109 Köln
im Auftrag des Bundesministeriums für Gesundheit

Alle Rechte liegen bei der BZgA.

Kontakt

Internet
www.organpaten.de
E-Mail
beate.lausberg@bzga.de

Bestellnummer: 60285033

ORGAN
PATEN
werden

Bundesweite Informationstour der
Bundeszentrale für gesundheitliche
Aufklärung zur Organspende





1 AUF EIN WORT

Aktionsbühne für Eröffnungsveranstaltungen, Interviews und Lesungen sowie Musikbeiträge.

2 HAND AUFS HERZ

Zwei Multi Touch-Tische ermöglichen einen virtuellen Blick in das Innere des menschlichen Körpers. Man erfährt, welche Organe und Gewebe transplantiert werden können. Außerdem finden Interessierte dort alles Wissenswerte zum Organpendeausweis.

3 GUT ZU WISSEN

An den interaktiven Stelen gibt es detaillierte Informationen. Wie verläuft eine Organpende? Wie sieht das Leben eines Menschen aus, der eine Organ- oder Gewebespende erhalten hat? Welche gesetzlichen Regelungen gelten in anderen Ländern?

4 SCHRITTFOLGEN

Die interaktive Bodenprojektion in Form eines virtuellen Puzzles lädt dazu ein, sich spielerisch mit dem Organpendeausweis zu befassen.

5 DENKANSTÖSSE

Die lebensgroßen Figuren äußern ihre Beweggründe zur Organpende und regen an, sich eine eigene Meinung zu bilden.

6 FAKTENCHECK

An der interaktiven Drehsäule finden sich Antworten auf häufig gestellte Fragen sowie Daten und Fakten rund um die Organpende.

7 ICH ENTSCHIEDE SELBST

Der überdimensionale Organpendeausweis bietet Informationen zum Selbstentdecken und den Organpendeausweis zum Ausfüllen und Mitnehmen.

8 AUS ERSTER HAND

Hier haben unsere Kooperationspartner aus der jeweiligen Region ihren Platz, um über ihre Aufgaben und Anliegen zum Thema Organpende zu informieren.